

Extrait du registre des délibérations du Conseil du collège sciences de la santé

Séance du 19 février 2019

Election du directeur du collège des sciences de la santé

Le Professeur ALIOUM, président de la séance en sa qualité de conseiller le plus âgé, présente aux membres du conseil :

La candidature du Professeur Pellegrin à l'élection du nouveau directeur du collège des sciences de la santé.

Les conseillers sont appelés à se présenter à la table de vote.

Résultats :

- Votants : 28
- Votants présents (ou procurations): 22
- Vote pour la candidature de Jean-Luc Pellegrin : 21
- Vote blanc : 1

Le Professeur Alioum déclare le Professeur Jean-Luc Pellegrin élu directeur du collège des sciences de la santé à la majorité absolue.

Pour extrait certifié conforme
Fait à Bordeaux, 20 février 2019

Le Directeur du collège des
sciences de la santé



Professeur Jean-Luc PELLEGRIN